**SÉGALA** 

## Rieupeyroux

## La fête de la Saint-Jean donne rendez-vous au pied de la chapelle



La seconde édition de la fête de la Saint-Jean aura lieu ce vendredi 23 juin à la chapelle Saint-Jean Baptiste, site de Modulance. Les festivités débuteront à 16 h par randonnée accompagnée par Los Passejaïres (départ du centre de loisirs).

Dans la chapelle à 18 h 30 sera dévoilée l'exposition de photos anciennes et récentes de Rieupevroux, avec vin honneur. Un repas de Producteurs sous chapiteau (sans réservation) de 19 h 30 à 21 h, le tirage de la tombola se fera également à cette heure-ci.

#### L'embrasement du feu de la Saint-Jean est prévu à 23 h.

Dès 21 h des chorales se succéderont, suivies d'une soirée folklorique animée par « Les Baladins du Ségala ». Si les conditions météo le permettent, le feu de la Saint-Jean s'embrasera à 23 h.

Buvette de 18 h à une heure; navette de 18 h à minuit entre le parking du centre de loisirs et la Chapelle. Soirée et exposition organisées par l'association Les Amis de Rieupeyroux, sauvegarde du patrimoine.

## Tayrac

### La fête de la Saint-Médard s'est déroulée sous un beau soleil



À l'occasion d'un week-end printanier, les bénévoles du Comité des Fêtes, plusieurs associations et la municipalité ont animé le village pour fêter la Saint-Médard. En marge de la fête votive, la municipalité a inauguré la fresque réalisée sous la halle polyvalente.

Ce projet a démarré cet hiver, avec un groupe de 25 artistes en herbe, sous la direction de Carole Delord-Chabas. Un travail de plus de 200 heures sur un mur de 60 m² qui met en scène la vie du village et son paysage.

Les bénévoles d'Aventura Vallées, en partenariat avec La CaUne fête qui réunit tous les habitants.

bane, ont organisé une Rando-Art. Sur 11 km, les marcheurs ont pu découvrir des œuvres installées tout au long du parcours. Une belle façon d'associer sport

Un effort récompensé puisque la randonnée a conduit les participants au Passadou, où les bénévoles du Bournhou des Cent Vallées ont présenté leur rucher communal et son environnement propice aux abeilles et autres butineurs. L'occasion de déguster plusieurs types de miel, châtaignier, lavande et toutes fleurs.



COLOMBIÈS. L'école à l'ékiden de Rodez

L'école de Colombiès se lance dans des défis, car l'école c'est bien sûr l'enseignement, mais c'est aussi de belles rencontres et de vrais des challenges. Le « Team Colombiès » a ainsi terminé 105° sur 204 participants lors du dernier l'ékiden de Rodez. Un beau moment partagé autour de la course à pied. Avec les participations de Rémi Gayral, Nicolas Savignac, Frédéric Mauguy, Karine Raynal, Hélène Hurthes, et Caroline Minso, ce fut une belle réussite, à renouveler l'an prochain. Les personnes intéressées pour participer ou constituer une nouvelle équipe peuvent contacter la direction de l'école.

## Baraqueville

## L'eau, de sa source à sa préservation

Dans le cadre du projet « Au Fil de l'Eau », porté par la mairie de Baraqueville, les élèves de 6° du collège Albert Camus de Baraqueville ont pu visiter l'usine de traitement de l'eau potable du Moulin de Galat. Répartis en trois groupes sur trois demi-journées, ils ont été accueillis par Jonathan Visintin, ingénieur au syndicat mixte des eaux Lévézou-Ségala. Après une présentation du syndicat, ce dernier leur a fait découvrir les différentes étapes du traitement de l'eau

Les élèves ont pu faire le lien entre les techniques utilisées dans la station et les expériences qu'ils avaient réalisées en classe durant les cours de chimie. Outre la partie scientifique et technique, les activités menées en classe et les informations recueillies le jour de la visite ont permis aux élèves de mieux



Une visite éducative pour les collégiens de 6e du collège Albert-Camus.

connaître le cycle de l'eau potable de la production à l'assainissement. Enfin, et c'est sûrement le plus important, les élèves ont été sensibilisés à la nécessité de préserver et d'économiser l'eau, bien vital et

de plus en plus rare. Le collège Albert-Camus tient à remercier la mairie de Baraqueville et en particulier Mme Serges ainsi que le syndicat mixte des eaux Lévézou Ségala qui ont permis cette visite.

### En bref

Retraités. L'Amicale des retraités du Haut Ségala tiendra son assemblée générale annuelle ce jeudi 22 juin, à partir de 14 h 30, dans la salle des Associations.

#### Naucelle

# \_'ADMR modifie le portage des repas

Depuis peu, le service portage des repas de l'ADMR s'organise autrement. Les dernières réglementations présentées par le fournisseur de repas (la cuisine Ansamble à Baraqueville) imposent d'adapter l'organisation de livraison.

Aussi, l'association a restructuré le service qui permet à 218 bénéficiaires de se faire livrer 40 134 repas en liaison froide, directement dans leur réfrigérateur (chiffres 2022). L'équipe, qui a dû s'étoffer d'un livreur supplémentaire, sillonne désormais les routes du Ségala, et bien au-delà, 5 fois par semaine du lundi au vendredi au lieu de trois fois par



L'équipe portage des repas au complet devant les nouveaux véhicules.

semaine. Pour faire face aux nouvelles charges, le prix du repas est fixé à 10 € TTC dont une partie bénéficie d'un crédit d'impôt. De nouveaux véhicules sont loués pour assurer les trois tournées. Lancé depuis un peu plus d'un an par le regretté trésorier Daniel Bousquier, le projet de renouvel-

La Salvetat-Peyralès

de nouveau sur les rails!

Le comité des fêtes

lement de la flotte de véhicules réfrigérés s'est donc concrétisé par l'arrivée de trois véhicules neufs, en location, avec Le Petit Forestier.

#### Après-midi récréative

Dans le cadre de la Conférence des financeurs 2023, une seconde après-midi récréative aura lieu en partenariat avec l'Ehpad La Fontanelle de Naucelle ce mercredi 21 juin. Avec l'intervention de la Chorale des 100 Vallées, ce sont presque 50 bénéficiaires qui viendront rejoindre les résidents de l'Ehpad pour une fête de la musique qui se veut festive et créatrice de lien social.

#### Calmont

## L'école Marie-Emilie à l'heure d'une kermesse réussie



Le soleil a joué le jeu de la complicité par sa présence sur la cour de récréation de l'école à l'occasion de la traditionnelle kermesse de l'établissement. Heureusement quelques arbres offraient généreusement leur ombre bienfaisante.

Des jeux gonflables sont pris d'assaut par les plus téméraires ne craignant pas les rayons ardents du disque solaire. Tout à côté, à l'ombre, l'atelier de

L'atelier maquillage en pleine effervescence.

maquillage et de tatouage a fait le plein. Même des jeux sportifs, délaissés tant il faisait chaud, ont eu leurs adeptes. La buvette a fonctionné afin d'étancher la soif des petits et des grands.

Encore une belle journée conviviale à mettre à l'actif des associations Apel et Ogec.



bres du comité des fêtes se sont présentés aux habitants. Les 8 membres du bureau, tous

natifs de régions différentes, souhaitent continuer et maintenir la tradition festive du village, faire plaisir et se faire plaisir dans un esprit de partage et de bonne humeur. L'organisation de la fête du village des 12 et Les nouveaux membres du comité des fêtes.

13 août prochains bat son plein. Les habitants pourront bientôt s'inscrire, selon leurs disponibilités et envies, pour venir en aide à son bon déroulement. Par ailleurs, deux repas du dimanche soir ont été gagnés par tirage au sort lors de cette pré-

#### Tauriac-de-Naucelle Journée éco-responsable

#### Ce samedi 24 juin est organisé une nouvelle après-midi éco-responsable sur le territoire de la commune, avec, au programme, ramassage des déchets, nettoyage de différents chemins et autres aires communales

Si vous avez un peu de temps pour ce geste citoyen inscrivez vous au 05 65 47 06 26 et rendez-vous sur le parvis de la mairie dès 14 h (munissez-vous de gants et de sécateurs).

## Randonnée

La rando de ce jeudi conduira au Vibal - Saint-Martin de Crosmières pour un circuit de 11 km avec 300 m dénivélé positif. Rendez-vous à 13 h 30 place de la mairie à Baraqueville pour covoiturage. Responsables Josiane et Régis 07 85 60 50 09. Dimanche 25 : la dernière rando dominicale sera localisée au Pont de Membre. Rendez-vous sur le parking du stade à 9 h pour un circuit de 12 km (dénivelé moyen).

Pour cette dernière sortie prévoir un pique-nique tiré du sac. Res-

ponsable Yveline (06 84 45 36 05).